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PREMESSO CHE 
 

 in data 21.12.2012 la Giunta Provinciale di Firenze ha deliberato l’aumento ad € 1,50 del 
prezzo del titolo di viaggio ordinario  ATAF della durata di 90’ acquistabile tramite sms 
sulla base delle note presentate dal Gestore TPL con le quali aveva comunicato alla 
Provincia l’intenzione di procedere all’aumento del biglietto specificando le motivazioni ad 
esso collegate  

 la Giunta Provinciale riteneva “che non sussistono motivazioni per non accogliere tale 
richiesta” e che il relatore della delibera in questione era l’assessore Giorgetti Stefano, oggi 
assessore ai trasporti del Comune di Firenze 

 a fronte della contrarietà all’aumento del biglietto manifestata dall’allora Sindaco di Firenze 
Matteo Renzi  l’assessore provinciale Giorgetti dichiarava a mezzo stampa che il Comune di 
Firenze con lettera dell’assessore Bonaccorsi del 22 novembre 2012 aveva preannunciato 
alla Provincia che al termine della fase sperimentale ( marzo – novembre ) il biglietto via 
sms “aveva un costo industriale e che tale aumento era da considerare imprescindibile per il 
prosieguo del servizio” aggiungendo che “forse il Comune non ha capito i dettagli di questa 
operazione” 

 Comune, Provincia ed Ataf avevano trovato un accordo con il quale erano state individuate 
le risorse per sospendere temporaneamente il suddetto aumento e che Ataf nelle scorse 
settimane ha comunicato alla Provincia di procedere sulla base di quanto già deliberato con 
l’aumento del biglietto sms a partire dal 1 luglio scorso 

 Il Comune di Firenze tramite l’assessore Giorgetti si è dichiarato nuovamente contrario 
all’aumento e ha proceduto, con lettera del 27 giugno scorso, a diffidare Ataf&Li-NEA dal 
praticare l’incremento tariffario in questione chiedendo alla Provincia di raccogliere dal 
gestore del servizio gli elementi necessari ad effettuare un’adeguata istruttoria, aumento che 
invece è entrato in vigore 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. quale sia la Sua posizione in merito alla questione 
2. come si concili la posizione dell’assessore ai trasporti Giorgetti con quella che aveva nelle 

vesti di assessore ai trasporti della Provincia di Firenze sulla suddetta questione 
3. quale è il documento con il quale nel 2013 il Comune ha trovato l’accordo con la Provincia 

e con ATAF&Li-NEA per sospendere l’aumento del biglietto, quali termini prevedeva e 
quali risorse abbia messo a disposizione il Comune per onorarlo  

4. Quali possano essere le conseguenze della diffida ad ATAF dato che l’aumento del biglietto 
è entrato in vigore 

 



5. Se e quali inziative abbia preso la Giunta per trovare un nuovo accordo con Ataf e Provincia 
per scongiurare il suddetto aumento del biglietto e, in caso negativo, quali intenzioni intenda 
assumere 

6. Se la Giunta ritenga di aver avuto un comportamento corretto nei confronti della Provincia e 
di Ataf-Li-NEA nella comunicazione alla cittadinanza della questione in oggetto  
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